

703. 9 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Demande des précisions sur le mode de vote à cette conférence 786

704. 9 nov. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte la difficulté à faire l'accord au sujet de la votation ainsi que la proposition de laisser la question en suspens 786

705. 14 nov. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que l'accord est fait sur le droit de vote 786

1928

706. 25 juin *Le ministre des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Envoie une invitation à la conférence internationale de l'aéronautique civile 787

707. 10 juillet *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des États-Unis.* Accepte l'invitation 788

708. 6 août *Le ministre aux États-Unis au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Prend acte du projet de conférence sur la répartition des hautes fréquences 788

709. 5 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Transmet une invitation au Quatrième congrès scientifique du Pacifique. 788

710. 14 sept. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Examine la ratification de la Convention de radio-télégraphie 789

711. 17 oct. *Décret du conseil.* Nomination de la délégation à la conférence de l'Union postale universelle 789

712. 7 déc. *Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis.* Propose une nouvelle conférence sur la répartition des hautes fréquences 790

713. 27 déc. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis.* Se dit d'accord et suggère que la conférence ait lieu à Ottawa 791

714. 28 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux*

703. Nov. 9 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Enquires about voting procedure at Radio-Telegraph Conference 786

704. Nov. 9 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports difficulty in reaching agreement on voting rights and proposal to leave question in abeyance 786

705. Nov. 14 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports agreement reached on voting rights 786

1928

706. June 25 *United States Minister to Secretary of State for External Affairs.* Extends invitation to participate in International Conference on Civil Aeronautics 787

707. July 10 *Secretary of State for External Affairs to United States Minister.* Accepts invitation 788

708. Aug. 6 *Minister in United States to Under-Secretary of State for External Affairs.* Notes plans for holding conference on allocation of short wave radio channels 788

709. Sept. 5 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Transmits invitation to attend Fourth Pacific Science Congress 788

710. Sept. 14 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs.* Discusses ratification of Radio-Telegraph Convention 789

711. Oct. 17 *Order in Council.* Appoints delegates to Universal Postal Union Conference 789

712. Dec. 7 *Secretary of State of United States to Minister in United States.* Proposes further conference on allocation of short wave radio channels 790

713. Dec. 27 *Minister in United States to Secretary of State of United States.* Agrees to short wave conference and suggests it be held in Ottawa 791

714. Dec. 28 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United*